

AFERRA

Alfaro, Ferrer & Ramírez

AFRA

Alfaro, Ferrer & Ramírez



Informe de Progreso de Comunicación

Alfaro, Ferrer & Ramírez

Abogados- Attorneys at Law

Historia de Alfaro, Ferrer & Ramírez

Alfaro, Ferrer & Ramírez es una de las firmas de abogados más reconocidas en Panamá y cuenta con un equipo de profesionales expertos en leyes corporativas, de propiedad intelectual, banca, seguros, telecomunicaciones, comercio internacional, energía, ambiente, hidrocarburos, migración, derecho laboral, litigios y otras áreas que hacen de AFRA un equipo consolidado y confiable.

El origen de la Firma se remonta a los años cuarenta, con la práctica forense del Doctor Horacio Alfaro, distinguido jurista, político y diplomático panameño a quien luego se une su hijo, Eduardo Alfaro.

En el año 1961 Alejandro Ferrer S. y Alfredo Ramírez unen sus esfuerzos y experiencia profesional a los de Eduardo Alfaro para brindar servicios legales, concretándose formalmente la constitución de la Firma “Alfaro, Ferrer y Ramírez”.

Constituida bajo el liderazgo de estos destacados profesionales, AFRA continúa ofreciendo una amplia gama de servicios legales a una extensa cartera de distinguidos clientes locales e internacionales, así como a organizaciones financieras internacionales.

A través de sus oficinas en Panamá, Aruba, Islas Vírgenes Británicas (BVI) y Bahamas, la Firma ofrece asesoría y organización de sociedades, fideicomisos, fundaciones y otros servicios.

El trabajo de la Firma se caracteriza por su integridad y eficiencia, y está consagrada a asesorar y a orientar a sus clientes hacia el eficaz logro de sus objetivos. Su equipo multidisciplinario de abogados se destaca continuamente en su práctica profesional

Compromiso con la Responsabilidad Social Empresarial

ALFARO, FERRER & RAMIREZ es una Firma comprometida con sus clientes, proveedores, colaboradores, la comunidad y el medio ambiente en general. La forma de actuar en sociedad por parte de cada uno de los socios, asociados y colaboradores que forman el equipo de AFRA, es una evidencia clara del compromiso de la Firma con sus clientes y proveedores, en atender cada uno de sus asuntos con la responsabilidad, la honestidad y la confiabilidad que merecen y, en comportarse en todo momento bajo los más altos estándares de ética.

El compromiso de AFRA con relación a la calidad de vida de sus colaboradores es un compromiso diario, en el que cada uno de sus miembros está comprometido, la Firma promueve el deporte como una actividad no solo de esparcimiento, sino también como una forma de mejorar la calidad de vida y salud de sus colaboradores. AFRA está comprometida y cree en la importancia de la capacitación de cada uno de sus miembros y, por ello, promueve la participación en seminarios, congresos y charlas destinadas a mejorar y desarrollar la capacidad de cada uno.

AFRA es una empresa comprometida con la sociedad y, a través de la participación activa de sus miembros en fundaciones y asociaciones de interés social, cada uno de sus miembros colabora con los distintos sectores sociales.

El compromiso adquirido por cada uno de los miembros de AFRA a título personal, ha llevado a la Firma a adoptar para si el compromiso público como equipo y empresa, a fin de evidenciar dentro de sus políticas y objetivos el desarrollo y la promoción de la importancia de la responsabilidad social empresarial en la cual AFRA está comprometida.

La responsabilidad social empresarial promovida por AFRA comprende una actividad enmarcada en claros principios de ética empresarial, personal y social; el compromiso de brindar calidad de vida laboral; el compromiso con el desarrollo de la comunidad y, el respeto y cuidado del ambiente.

Verdadero Compromiso con la Responsabilidad Social Empresarial



Como una muestra clara del compromiso de responsabilidad social empresarial, AFRA se suscribió a THE GLOBAL COMPACT; el 11 de agosto de 2003, además a nivel local con la RED DEL PACTO GLOBAL PANAMA.

Compromiso de AFRA con El Pacto Global

Ahora presentamos el Informe de Progreso de comunicación por primera vez como lo establece The Global Compact. Estaremos publicando una vez por año para ratificar nuestra adhesión para divulgar los trabajos que desarrollamos en las diferentes areas de los diez principios.

Los Diez principios del Pacto Global

1. Las empresas deberían apoyar y respetar la protección de los derechos humanos reconocidos por la sociedad internacional dentro de su esfera influencia;
2. Asegurarse de no ser cómplice en abusos de derechos humanos;
3. Las empresas deberán apoyar la libertad de asociación y el efectivo reconocimiento del derecho de negociación colectiva ;
4. La eliminación de toda forma de trabajos forzados u obligatorios;
5. La efectiva abolición del trabajo de niños;

6. Eliminar la discriminación en el trabajo;
7. Las empresas deberán apoyar un acercamiento preventivo los retos medioambientales;
8. Tomar iniciativa para promover una mayor responsabilidad respecto al medio ambiente;
9. Favorecer la difusión de tecnología no perjudiciales para el medio ambiente;
10. Ética y Corrupción.

Cumpliendo AFRA con los principios del Pacto Global

Con los Derechos Humanos :

1. Apoyar y respetar la protección de los derechos humanos reconocidos internacionalmente dentro de su esfera de Influencia

AFRA realiza:

En el proceso de toma de decisiones para la selección de proveedores y contratistas, AFRA busca que estos practiquen los principios del Pacto Global así como observancia de conductas éticas y el cumplimiento de la Ley, basándose en el estudio de sus referencias y de sus miembros antes de su contratación. En la selección de proveedores y contratistas, AFRA mantiene prácticas no discriminatorias por motivo de sexo, religión, nacionalidad o ideas políticas.

Con el Trabajo:

5. Abolición efectiva del trabajo infantil



AFRA cumple:

1. Manteniendo una política estricta en la no contratación de menores de edad.
2. AFRA participa activamente con los centros educativos de enseñanza media y superior de la comunidad dándoles la oportunidad de complementar sus estudios escolares en etapa final, al brindar anualmente plazas para prácticas profesionales y de pasantía. En algunos casos los estudiantes, una vez finalizados sus estudios, han sido contratados para formar parte del personal de la empresa.
3. AFRA brinda apoyo legal voluntario a asociaciones sin fines de lucro que promueven la disminución del trabajo infantil.

Con el Medio Ambiente:

7. Criterio preventivo respecto de los problemas ambientales



AFRA cumple:

En apoyar a la Fundación “Creo en ti” a través del Padre Francisco Javier Barcenas con la donación semanal de papel para reciclaje con el objetivo de que el dinero producto de esta venta sirva para cooperar con el desarrollo de los programas de la fundación. Adicionalmente, Socios y Asociados de AFRA son colaboradores y a su vez miembros de algunas juntas directivas de fundaciones que promueven la conservación, protección y desarrollo sostenible de los Recursos Marinos.

Participó activamente en los proyectos de Ley del Parque Nacional de Coiba en el 2005, una de las joyas más importantes de la Naturaleza de Panamá.

Con Anticorrupción:

10. Las empresas deben luchar contra todas las formas de corrupción incluyendo la extorsión y el soborno



AFRA cumple:

En destacarse por su seriedad en el manejo de los asuntos legales a su cargo. No sólo mantiene serias políticas y altos estándares de conozca a sus clientes, sino que en las gestiones que realizan sus abogados, se imprime y se exige un estricto apego a la Ley en donde no hay cabida para el tráfico de influencias de ninguna índole.

Respaldo y participación activa en Organizaciones No Gubernamentales en Panamá

Socios y Asociados de Afra participan activamente en las Juntas Directivas de diversas instituciones las cuales dedican su tiempo y esfuerzo en la búsqueda de mejores oportunidades para el desarrollo y bienestar de los jóvenes y ancianos en nuestro país.

Entre éstas instituciones podemos mencionar las siguientes:

*** FundaMujer somos fundadores del capital semilla, además de contribuir anualmente al Centro de Educación de Asistencia Legal Thelma King Harrison dirigido a ayudar a las víctimas de la violencia doméstica y a mejorar la condición de la mujer y su familia a través de programas de capacitación y fortalecimiento comunitario a fin de concientizar a la población panameña.**

- **Fundación Ronald McDonald, internacionalmente reconocida por su asistencia social especialmente a la niñez brindando hospedaje a niños gravemente enfermos y a sus familias y cuyos programas están enfocados en el cuidado de la salud, la investigación médica, educación, artes, servicios cívicos y sociales.**
- **Asociación de Amigas de Malambo, institución la cual se encarga de dar atención a un grupo aproximado de 50 niños para cubrir las necesidades de alimentación, educación, salud y vivienda hasta los 17 años.**

- **Casa Esperanza, asociación sin fines de lucro que promueve la disminución del trabajo infantil en condiciones de mayor riesgo para la niñez. Casa Esperanza beneficia a los niños y adolescentes a través de salud, nutrición, educación y recreación, así como capacitación a sus padres para que los ingresos de la familia no dependan de los niños.**
- **Club Kiwanis Las Perlas, organización próspera de servicio y de personas enfocadas a la comunidad que apoyan a los niños y jóvenes alrededor del mundo.**
- **Compañía de Hijas de la Caridad de San Vicente de Paúl, que regentan centro de ayuda a los niños y ancianos en el Chorrillo, uno de los corregimientos marginados de Panamá**

Apoyo a Actividades Culturales y Gremiales

- **American Chamber of Commerce**
- **Colegio Nacional de Abogados**
- **Consejo del Sector Privado para la Asistencia Educativa - COSPAE**
- **Universidad Santa María La Antigua**
- **Consejo Empresarial Estados Unidos y Panamá - USPA**

FUNDAMUJER



La firma Alfaro Ferrer & Ramírez se comprometió a donar la suma de \$ 5,000.00 anuales para apoyar a la Fundación para la Promoción de la Mujer en la creación del Fondo Fiduciario para el funcionamiento del Centro de Asistencia Legal Thelma King Harrison.

Fiesta de Fin de Año con Centro Juvenil Juventino



Dándole continuidad a la labor que inició el Licenciado Horacio F. Alfaro los empleados voluntariamente participan anualmente recolectando juguetes, golosinas para la fiesta de fin de año del Centro Juvenil Juventino en Nuevo Chorrillo.

Personal Voluntario de AFRA



Patrocinio y apoyo a la Obra de Teatro El Diario de Anna Frank del Club Kiwanis “Las Perlas”

VOLUNTARIADO EN ASISTENCIA LEGAL GRATUITA

- Hogar Bolívar de Ancianos
- Patronato de la Ciudad del Niño
- Compañía de Hijas de la Caridad de San Vicente de Paúl
- Arquidiócesis de Panamá
- Club Kiwanis “Las Perlas”
- Fundación Ronald McDonald’s

- Fundación Pide un Deseo
- ANCON
- Fundación Smithsonian
- Asociación de Amigas de Malambo
- Casa Esperanza- Pro Rescate del Niño en la Calle

Beneficios al obtener la Motivación del Personal

El Papel de la ejecución de programas sociales en AFRA se considera hoy en día un factor importante en el fortalecimiento, de nuestra imagen, el reconocimiento y la lealtad del consumidor como el personal de nuestra empresas alcanzando:

- Mejores relaciones comunitarias
- Aumento en el compromiso, empeño y lealtad del personal
- Disminución de ausencias y tardanzas del personal
- Mejor imagen de nuestros clientes

**METAS CON LA
RESPONSABILIDAD SOCIAL
EMPRESARIAL
EN EL 2005**

COMPROMISO CON LA COMUNIDAD

Alfaro, Ferrer & Ramírez (AFRA) consciente de la problemática social y económica que afronta nuestro país, interesada en ayudar a las personas necesitadas en el continuo mejoramiento de sus vidas buscando su bienestar construyendo una base sólida, a través de la interacción dándoles amor y soporte y enseñándoles a confiar para tener esperanza en un Panamá mejor.

Alfaro, Ferrer & Ramírez (AFRA) ha decidido dedicar su tiempo y esfuerzo a los niños y ancianos, y nuestro principal objetivo es proveer para ellos ahora.

Nosotros entendemos que estas personas no pueden esperar. Lo que podamos hacer por ellos debemos hacerlo hoy, ya que puede marcar una diferencia en sus vidas.

Muchos de estos niños y ancianos viven en orfanatos considerándolos su único hogar.

Trabajando voluntariamente como equipo estamos creciendo más fuertes, además de ayudar a que estos puedan disfrutar de una mejor calidad de vida.

VISIÓN

AFRA está decidida a contribuir con el mejoramiento de la calidad humana de los niños y ancianos así como también de alcanzar una mejor relación entre éstos y sus familiares, aportando nuestros mejores recursos y esfuerzos.

MISIÓN

- Nuestra principal misión es hacer sentir a todo nuestro personal que ésta labor debe ser adoptada por cada uno de nosotros como algo propio , además de incentivar la interacción entre todos, aportando nuevas ideas que vayan en beneficio de la comunidad.
- Trabajar por el desarrollo de un mejor ambiente en el que se transmitan valores genuinos que puedan transformar las vidas de las personas quienes reciben nuestra ayuda apoyando así a construir un mejor futuro en nuestro país.

OBJETIVOS

- Con el fin de lograr nuestras metas AFRA desarrolla dos proyectos que fueron el resultado del compromiso que adquirimos con la Responsabilidad Social Empresarial (RSE).

PROYECTOS

Hogar Bolívar de Ancianos:

Visitas al Hogar e interacción con los ancianos, participación en actividades sociales y recreativas; mantenimiento al centro, cooperación con comida, medicinas, artículos de higiene personal, artículos de limpieza; terapia ocupacional y de estimulación, juegos, etc.. AFRA se encuentra organizando el proyecto de limpieza y mantenimiento de las áreas verdes del Hogar Bolívar en beneficio de los ancianos y del medio ambiente.

PROYECTOS

Ciudad Del Niño:

El propósito es de adoptar una de las casitas en las cuales se albergan a los niños, de modo de proporcionar durante el año el cuidado y mantenimiento de dicho lugar (pintura, decoración, reparaciones, jardín, etc.) así como también visitar e interactuar con los niños, y lograr así que nuestra empresa se incluya en las actividades sociales y recreativas de la fundación.

THE GLOBAL COMPACT - EL PACTO GLOBAL

DERECHOS HUMANOS - TRABAJO - MEDIO AMBIENTE



“...Elijamos unir el poder de los mercados con la autoridad de los ideales universales. Elijamos reconciliar las fuerzas creativas de la empresa privada con las necesidades de los desfavorecidos y de las futuras generaciones...”



- Kofi Annan

www.unglobalcompact.org